

LA PLAQUE COMMÉMORATIVE DES MARTINEAU EST EN PLACE

Cette plaque trône maintenant fièrement dans le Parc des Ancêtres de la paroisse Ste-Famille de l'Île d'Orléans, tout à côté de la Maison des Aïeux.



Des représentants de chacun des ancêtres ont procédé à son inauguration officielle lors d'une cérémonie ayant lieu dans le cadre du rassemblement annuel de l'Association des Martineau d'Amérique, le 11 septembre 2010.

Ces représentants sont : (de gauche à droite sur la photo)

Sylvio Martineau, ancêtre Mathurin
Laurette Martineau, ancêtre Louis
Gaétane Martineau, ancêtre Jacques
Michel St-Onge, ancêtre Mathurin, lignée St-Onge

À l'arrière-plan, à gauche, Hugues Martineau, ex-président de l'Association.



dernière mise à jour: 15 octobre 2010